

La Policía de Alcobendas se da a conocer con dos jornadas de puertas abiertas

Alcobendas, 9 dic (EFE).- La Policía local de Alcobendas va a celebrar los días 23 y 28 de diciembre sendas jornadas de puertas abiertas para dar a conocer el funcionamiento de sus unidades más afamadas, como la canina o la de drones, o los especialistas que se encargan de las cámaras de vigilancia de la ciudad.

Las visitas se realizarán en la base norte de la Policía local, en la avenida de Valdelaparra, con sendos encuentros que se celebran en las vacaciones navideñas para que pueda acudir el público familiar para "conocer de cerca dónde y cómo trabajan los policías".

Los días 23 y 28 habrá tres turnos (a las 9:30, 11:00 y 12:30 horas), en los que los asistentes conocerán a la unidad canina y el equipo contra la violencia de género, además de a los agentes tutores, según indica el Consistorio en una nota.

También podrán visitar la sala de reuniones donde se organiza el trabajo entre los profesionales que integran la Policía local, así como conocer su sala de descanso, su gimnasio y los despachos; junto a la habitación donde guardan los radares móviles o donde se llevan a cabo los atestados. Igualmente, podrán someterse a un control de alcoholemia y de drogas y recorrer la sala central de comunicaciones, donde se pueden visualizar las imágenes de todas las cámaras que hay por la ciudad; y la sala de crisis, donde tienen lugar las reuniones "para afrontar las situaciones más difíciles".

La visita a las dependencias termina con el parque móvil y la galería de tiro, y la exhibición de los perros y drones de la Policía. EFE
pcl/rcs